

Diputados aplazan la discusión sobre extinción de órganos autónomos; prevén cambios al dictamen

De último momento, el grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados aplazó por una semana la discusión del dictamen en materia de simplificación orgánica, el cual prevé la desaparición de siete órganos autónomos, como el Inai, Coneval, IFT y Cofece.

De acuerdo con el coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, el análisis de esta reforma, propuesta por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, se realizará entre el miércoles 20 o el jueves 21 de noviembre, pues, dijo, es probable que el dictamen sea modificado.



“Hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana la discusión sobre los organismos autónomos, el miércoles de la próxima semana... Pero, no está retirado, simplemente se está revisando para mejorar el contenido del dictamen”, adelantó el morenista.

Asimismo, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dio a conocer que se ha reunido con todos los organismos para abrir el diálogo y escuchar sus propuestas, por lo que dijo que, de dichos encuentros ha surgido la inquietud de modificar y enriquecer el proyecto.

Cabe señalar que este dictamen busca desaparecer al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Nacional de Mejora Continua de la Educación (MEJOREDU), la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Comisión Nacional Hidrocarburos (CNH).

Lo anterior, para generar ahorros millonarios que se destinarán al Fondo de Pensiones para el Bienestar.



Por otro lado, el líder morenista anunció que el jueves, diputados federales y senadores de Morena se reunirán con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a las 10 de la mañana en Palacio Nacional, para conversar, platicar y cerrar filas con ella.

“Es una muy buena presidenta y está actuando con carácter, con firmeza y queremos decirle que está acompañada de la mayoría calificada de ambas cámaras”, reiteró.

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/diputados-aplazan-discusion-sobre-extincion-organos-autonomos-preven-cambios-dictamen-20241113-734045.html>